

El guinense Alberto Medina Mart n en el campeonato de Espa a sub-14

martes, 14 de julio de 2015

Modificado el s bado, 01 de agosto de 2015

El guinense Alberto Medina Mart n en el campeonato de Espa a sub-14

Alberto Medina Mart n, joven promesa del Club Ajedrez Gu a disputar  el campeonato de Espa a sub-14 que se comenzar  ma ana en la localidad Granadina de Salobre a.

El guinense Alberto Medina Mart n en el campeonato de Espa a sub-14

Alberto

Medina Mart n, joven promesa del Club Ajedrez Gu a disputar  el campeonato de Espa a sub-14 que se comenzar  ma ana en la localidad Granadina de Salobre a.

El jugador guinense disputar  su primer campeonato de Espa a y concluye as  una temporada en el torneo m s importante del a o de categor as inferiores, completando as  todos los torneos y fases previas de la temporada (Zonal norte, Final de los juegos de Gran Canaria y Campeonato de Canarias).

La expedici n Canaria la completa hasta una n mina de 10 jugadores, Alberto Alvarez, Noe Fuentes, Aitana Garc a,  ngel Luis Cubas, Pablo Mart n, Gabriel Perez, N stor Sosa, Sergio Rodriguez y Carla Sosa.

Para seguir los encuentros en directo de las partidas puede visitar la web oficial del club www.clubajedrezguia.com

Fuente: INFONORTEDIGITAL